



条南小学校だより 冬休み号

校訓「豊かな心 生きる力」

教育目標「豊かな心をもち、主体的にたくましく生きる児童の育成」

令和7年1月25日 条南小学校

よいとこ見つけ！

校長 浮田 いづみ

令和7年度のスタート時から、今年度もナイスレターの取組に力を入れてきました。子供たちの中には、優しくしてもらったり相手の素敵な行動を見つけたりしたら、すぐにナイスレターを書いて渡すことがあたり前になっている子も多くいます。お友だちのよいところを自分のことのように喜んだり認めて伝えたりすることは難しいことのようにも感じますが、本校の子供たちの中にはじわじわと浸透してきていると確信しています。

昨日、一昨日と通知表渡しがありましたが、ご家庭でどんな会話が生まれたでしょうか。お子さんのよいところに目を向け、たくさん褒めたり認めたりしていただけすると嬉しいです。お家の方からの励ましが子供たちには一番のご褒美となり、得意なことにはもちろん、苦手なことにもチャレンジする活力となります。

ご家庭でも、冬休みの時間を使って、家族内のよいとこ見つけをしてみるのも面白いかもしれませんよ。



一部しか紹介できませんが、学校では、毎日どこかで光る姿が見られます。元気をくれる子供たちに感謝です。



トラブルが起きてます！！



津幡町児童生徒生活状況調査の結果から、スマートフォンやパソコンを持つ児童の割合が昨年度より約7%増加したことが分かりました。全体の所持率は6割を越えています。

条南小学校も同様です。この所持率の増加に伴って、トラブルも多くなっています。

LINEグループはとても便利ですが、表情や声のトーンなどが伝わらず、誤解を招いたり軽い気持ちで相手を傷つける言葉を入力したりしてしまい、特にトラブルが多くなっています。

被害者にも加害者にもならないために、SNS等の使用について、再度ご家庭でルールや使い方の確認をしてくださいますようお願いいたします。

自己管理に関しては、まだまだ未熟な子供たちです。保護者の見守りや時には厳しい指導が必要です。

～消しゴムボランティア～

校舎内の白い壁の汚れを消しゴムボランティアさんたちが、長休みにお掃除してくれました！！



3学期の主な行事

1月 7日（水）始業式

2月 3日（火）参観の日（5, 6限）

2月 5日（木）13:40

津幡南中入学説明会

14:25

津幡南中学保護者説明会

2月 19日（木）6年生を送る会リハーサル

2月 20日（金）6年生を送る会

3月 18日（水）9:30 卒業証書授与式

3月 24日（火）修了式

3月 27日（金）離任式

今年の方々にお世話になりました。おかげ様で充実した2学期を終えることができます。子供たちのためにご協力いただいたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

来る年が保護者の皆様、地域の皆様、子供たちにとって幸多き1年になりますようにと願います。よいお年を・・・。

条南小学校教職員一同